

Oyem/Appui à l'éducation/Lycée Richard Nguema Bekale

L'ONG Synergie en aide à ses élèves



Photo : ANS

Le président de Synergie, Martial Engo Ebozogo.



Photo : ANS

Le proviseur du lycée Richard Nguema Bekale, Omer Alone Evina (milieu) réceptionne l'un des cartons de livres des mains de la DAP, Blandine Toung.



Photo : ANS

Le représentant des élèves, Cornelle Owono Asséko a remercié les donateurs.

Alexis NDONG SIMA

Oyem/Gabon

LA salle polyvalente du lycée d'Etat Richard Nguema Bekale (LERNB) était pleine à craquer, le 17 février dernier, à l'occasion de la cérémonie de remise d'un don de manuels scolaires à l'établissement, par l'Organisation non gouvernementale (Ong) Synergie, qui regroupe d'anciens élèves dudit lycée.

Occasion donc pour le président de Synergie, Martial Engo Ebozogo, de présenter sa structure qui se veut apolitique et qui, dans le cadre de ses activités, a lancé, dernièrement, le projet "un ancien élève = un livre".

Une initiative dont le but est, entre autres, de main-

tenir et développer des liens entre les anciens élèves et amis du lycée, participer activement à la communauté éducative de l'établissement, soutenir l'enseignement général et défendre sa mission.

Le projet "un ancien élève = un livre", se fixe quatre missions : l'aide aux élèves en leur fournissant des outils qui leur permettent d'apprendre dans de meilleures conditions et devenir ainsi compétitifs par rapport aux autres élèves du monde entier, par la culture de l'excellence ; l'aide aux enseignants qui ont du mal à mettre à jour leurs cours, suite au manque de bibliothèques et de librairies dans la ville d'Oyem ; l'aide aux parents d'élèves qui ne disposent pas suffisamment de



Photo : ANS

Membres de l'ONG, responsables académiques et représentant des élèves ont immortalisé cet événement.

moyens financiers pour payer des manuels scolaires à leurs enfants. Enfin, apprendre à tous l'importance du don de soi, c'est-à-dire, donner pour le bien communautaire.

« C'est dans cette logique que nous voulons proposer à

l'Association des parents d'élèves d'initier, à partir de la rentrée prochaine, le projet un parent d'élève = un manuel scolaire, sur une période de deux ans. Nous restons convaincus qu'au sortir de cette opération, pour très longtemps, nos élèves et en-

seignants auront moins de problèmes de livres à la bibliothèque», a estimé M. Engo Ebozogo.

Au nom de la communauté scolaire de l'établissement, l'élève Cornelle Owono Asséko a exprimé sa gratitude envers les membres de l'ONG Synergie pour la matérialisation de ce projet de collecte de manuels et d'ouvrages scolaires. Il a notamment mesuré la portée de ce geste qui, selon lui, est plus que symbolique, mais également un passage de témoin. Symbole, « parce que vous saluez votre reconnaissance par rapport à ce que le lycée d'Etat Richard Nguema Bekale vous a apporté. Passage de témoin, pour la bonne raison que ces manuels et ouvrages collectés vous ont aidés à franchir le cap du Baccalauréat,

qui vous a conduits à l'université. Aujourd'hui, que vous transmettez cet héritage, il nous revient d'en faire un très bon usage, pour que nous, également, franchissions le cap du Bac, afin de suivre vos traces dans nos études supérieures et devenir membres actifs de Synergie», a déclaré Cornelle Owono Asséko.

S'en est suivi le geste symbolique du don des ouvrages à la directrice d'Académie provinciale, Blandine Toung, qui les a ensuite transmis au responsable de l'établissement, Omer Alone Evina, tout en lui demandant de veiller jalousement à leur utilisation.

Précisons que ce don est constitué d'un millier d'ouvrages scolaires, toutes matières confondues, de la classe de 6e en Terminale.

Bitam/Santé

En attendant la mise en service du centre hospitalier régional



Photo : SSB

Le nouveau médecin-chef du Centre hospitalier régional de Bitam, Dr Ludger Boulingui.



Photo : SSB

Les salles des urgences...



Photo : SSB

...de pédiatrie...



Photo : SSB

... et de radiologie sont prêtes à accueillir les patients.

SSB

Bitam/Gabon

DOUZE ans après le lancement de ses travaux, le Centre hospitalier régional de Bitam, situé en face du cimetière d'Ayananga, devrait pouvoir enfin être livré prochainement. D'autant qu'il aura fallu attendre l'organisation de la Coupe d'Afrique des nations Total 2017, dont la province du Woleu-Ntem a abrité une poule, pour voir enfin aboutir ce projet lancé en 2005.

En effet, grâce à l'action du Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (Cocan) qui a ainsi repris les choses en mains, à travers la relance des travaux et l'équipement de cette structure médicale qui était à l'abandon total, l'installation électrique et en eau, l'assainissement du milieu, l'installation des plateaux techniques et autres matériels liés au fonctionnement normal de la structure, ont pris corps. Du coup, ce projet est sorti de l'oubli. Un soulagement pour les populations du

département du Ntem, qui vont devoir, sans nul doute, freiner leurs mouvements vers le Cameroun et la Guinée-Equatoriale, où ils étaient quasiment condamnés à se rendre pour y suivre des soins.

Un nouveau responsable, le Dr Ludger Boulingui, médecin-généraliste, y a été affecté pour gérer au mieux cette structure nécessitant un personnel qualifié et capable de répondre efficacement aux attentes des patients, dans les différents services ainsi créés.

Mais en sus d'un personnel

qualifié et en nombre suffisant, il importe que pour sa prochaine mise en service, l'établissement, situé à 3 kilomètres de la ville, soit doté d'un véhicule de transport de son personnel. De même qu'il serait très utile de lui affecter des gardiens pour la surveillance des lieux, afin de prévenir l'action de vandales rompus aux actes de sabotage et autres.

Mais dans l'ensemble, les Bitamois saluent cette réalisation et n'attendent plus que son ouverture, qu'ils espèrent être pour bientôt.